
当社は、1924年（大正13年）の創業から、昨年100周年を迎
えました。創業当初は北海道からスルメイカを仕入れて、姫路
で「のしいか」に加工して販売をしていました。その後北海道
沙流郡門別町（現在の日高町）に出張所を設置し、昆布や海藻
を扱うなど業容を拡大してまいりました。

当社の主原材料の昆布は、北海道の自然の恵みがもたらしてく
れるものです。そのため当社は創業以来、環境に配慮する意識
が高く、2007年に建設した新工場は、太陽光パネルを設置し、
井水の活用ができるようにしました。また、世の中でSDGsの
考えが広がってきた2020年ごろ、製品加工の途中で生じる端
材を有効活用して、原料ロス削減の取り組みを行いました。さ
らに、だし昆布を小さくカットした新商品を開発しました。出
汁を取った後でもやわらかく食べやすくして、家庭での食品ロ
ス縮減に貢献できればと考えています。

「会社は、社員の成長の舞台であり、
最後の教育機関である」と考えており、
様々な学ぶ機会を設けています。お客
様により良い製品をお届けしたいとい
う想いをベースに、社員一人ひとりが
意見を出し合い、創意工夫しながら業
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SDGsは豊かな地球を守るため、って大きなテーマでなんだか難しい…
けれどSDGsは経営課題を解決してくれる大切なキーワードなんです！
近くの会社をのぞいて見れば、あれ、これもSDGsなんだ！
小さなことでもまずはひとつ。SDGs、始めてみませんか？

務を進めています。現在、当社の全従業員70人のうち女性比
率は6割を超えています。女性に限らず働きやすい職場を目指
しており、おかげさまで、「ひょうご仕事と生活のバランス企業」
として表彰をいただきました。

社会のニーズの変化に対応して、「おいしい」に加えて「健康」
を事業領域として、次の100年に進んでいきたいと考えていま
す。昆布製品に含まれる機能的な成分や、腸内環境への有効性
なども解明されつつあり、商品の開発や新たなレシピを提供し
ていきたいと考えます。

SDGsというと、なんだか堅苦しく世界規模的な感じがします
が、小さな身近なことから取り組んでいけばよいのではないで
しょうか。自然環境を大切にすることや「もったいない」と感
じる目線で見れば、どんな事業や業務でも気づきがあると思い
ます。
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